

## **Participaron Universidades Tecnológicas en justa deportiva**

La Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT) fue sede del XXI Encuentro Regional Deportivo y Cultural de la Región VIII de Universidades Tecnológicas, cuyas actividades se efectuaron el viernes pasado en la Unidad Deportiva de Tula de Allende, Hgo., y en las instalaciones de esta casa de estudios.

Los equipos representativos de cada institución participaron con la finalidad de obtener su pase al Encuentro Nacional Deportivo y Cultural de Universidades Tecnológicas que se realizará en la ciudad de Morelia, Michoacán, en abril próximo.

De esta forma, en voleibol femenino y varonil los equipos ganadores fueron de las Universidades Tecnológicas de Xicotepec de Juárez y de Tulancingo, respectivamente.

En fútbol soccer femenino, la Universidad Tecnológica (UT) de la Huasteca Hidalguense fue quien obtuvo su pase; y en la categoría varonil lo logró la UT de Xicotepec de Juárez.

En basquetbol femenino fue la UT de Tulancingo quien conquistó el primer sitio; en tanto la UT del Valle del Mezquital lo haría en la rama varonil. En Fútbol 7 la UT de Tulancingo fue la escuadra ganadora.

En el aspecto cultural, Juan Antonio Medina Pérez y Alberta Soto Arenas, ambos de la UT de la Zona Metropolitana del Valle de México, fueron los ganadores en los concursos de oratoria y declamación, respectivamente. En canto, Luis Bernardo Cabañas Mendoza, de la UT de la Sierra Hidalguense, logró el primer lugar.